



笹井小だより

狭山市笹井 1700 04-2954-2290

かしく なかよく たくまく

賢和逞

令和6年 9月号
狭山市立笹井小学校

あいさつ&ありがとうをいっぱい。 校長 佐野 芳美

新学期、5名の新しいお友達が加わり笹井っ子たちの笑顔と元気な笑い声が学校に戻ってきました。今朝も SSIH（笹井放送委員会）が毎朝 8:15 にかけている「あいさつってすばらしい」の歌声が校内に響きます。1学期の終業式で紹介しましたが、この歌は、ここ水富地区の子ども達のためだけに作られた歌です。それ以来今も、笹井小では毎朝聞いて一日をスタートしています。

DVD を 8/2 に CS 委員 0 様が学校へ届けてくださいました。

《 以下：DVD 紹介文の一部抜粋 》

～ あいさつは、人が生きていくために、人との関わりの最も基本的な行為であり、必要不可欠なものであります。



だからこそ、水富地区の全域で、大人から子どもまで誰もが、あいさつのある地域社会の創造を目指す活動展開の表れであります。 ～

これを作られた「平成23年度あいさつ溢れるまちづくり実行委員会」は、その当時のPTA 本部の保護者や公民館・地域会議の方々です。そして、現在も、その方々は、色々な形で各校で子ども達のために力を貸してくだ

さっています。本校では、コミュニティスクール委員、芝生サポート隊、児童の学習支援ボランティア、登校見守り等で、今も関わり続けてくださっています。何と！DVD では芝生サポート隊の方がかっこよく踊っていました！本当にアイデアや思いやり、行動力に溢れた素敵な地域です。

また歌詞は、当時3つの小学校から応募があり、その中から広瀬小児童のものが選ばれたそうです。当時、地域内の保育所・幼稚園・小中学校に、DVD(ダンス付き)が配られ、地区運動会の時にはみんなで踊っていたそうです。(今はコロナ禍を隔て地区運動会は廃止となりました。)

今年の44日間もあった夏休み、家族や友達、地域の方々とたくさんの思い出づくりができたと思いますが、こうして昔も今も、毎日の見守りに加え保護者・地域の皆様に支えていただいています。そのおかげで今があります。本当にありがとうございます。

2学期は、運動会(10/26)・市内唯一である伝統のマーチングバンド披露をはじめ、修学旅行(6年生・9/18～9/19)、生活科見学(1年&2年生・10/11)、社会科見学(3年生・10/10)、市内音楽会(4年生・11/13)、市内体育大会(5年&6年生・10/3)、土曜授業さやまっ子教育の日(11/9)笹井小まつり&PTA ふれあいバザー&CS 体験、とたくさんの行事があります。また、今年度は、笹井小学校を会場に、PTA6校合同家庭教育学級(12/7)も予定されています。

あいさつの歌にセットで作られた「ありがとうの気持ち」も素敵です。2学期の行事や学校生活も、一日一日を大切にして取り組んでまいります。子ども達の笑顔のために、心を一つに。

今後ともご家庭・地域の皆様のご協力をお願い申し上げます。

あいさつってすばらしい

作詞 椎葉ハンナ
作曲 笠松泰洋
歌 広瀬奈緒

1. おはよう、こんにちは、こんばんは
いろんなあいさつ あるけれど
元気なあいさつ いちばんいい
あいさつって うれしいなあ
あいさつって 気持ちいいなあ
2. ありがとう、ごめんね、だいじょうぶ
いろんな言葉があるけれど
やさしい言葉をかけあおう
やさしい言葉は うれしいなあ
やさしい言葉は 気持ちいいなあ
3. よろしく、すみません、さようなら
いろんな言葉があるけれど
言われる前に 言ってみよう
笑顔が見れて うれしいなあ
笑顔が見れて 気持ちいいなあ

ありがとうの気持ち

作詞 原ひなの
作曲 笠松泰洋
歌 広瀬奈緒

ころんだら
手をかしてくれたよ
泣いたら
助けてくれたよ
あいさつしたら
おかえししてくれたよ
おひとりでしたら
声をかけてくれたよ
いじめられた時
助けてくれたよ
とてとてとてとてとて
うれしかつても
とてとてとてとて
安と心したよ
とてとてとてとて
あたたかい気持ちになったよ
そんな時は
心の中で
ありがとうと言っているよ

笹井小学校9月行事予定

9月の生活目標「気持ちのよい あいさつをしよう」

| 月 | 火 | 水 | 木 | 金 |
|------------------------------------|--|--|--|---|
| 2日 短3 始業式 一斉下校 | 3日 学年・学級 4時間授業 下校 13:30 教科書配付 給食開始 1・2年・あおぞら身体計測 さみどり号 | 4日 読書タイム 3・4年身体計測 スクールカウンセラー来校 | 5日 算数スキル 委員会 | 6日 国語スキル 第2回学校運営協議会 (笹井小・水富小2校 合同成人家庭教育学級 10:00水富公民館) |
| 9日 朝自習 A週 5・6年5時間 教育相談日(希望者) | 10日 体育朝会 | 11日 読書タイム 一斉集金日 アルミ缶回収 あいさつ運動 | 12日 生き生きタイム クラブ | 13日 国語スキル PTA 合同運営委員会 |
| 16日 敬老の日 | 17日 環境朝会 B週 | 18日 読書タイム 6年修学旅行1日目 | 19日 算数スキル 6年修学旅行2日目 4・5(・6)年5時間 (委員会クラブなし) | 20日 |
| (22日 秋分の日) 23日 振替休日 | 24日 環境朝会 A週 | 25日 読書タイム 5年出前授業(ネット30) | 26日 算数スキル 委員会 | 27日 市内体育大会 選手を励ます会 |
| 30日 朝自習 B週 小4茶レジスクール | 10/1 講話朝会 さみどり号 | 2日 読書タイム スクールカウンセラー来校 | 3日 算数スキル 5・6年市内体育大会 (会場:入間川小) 4(・5・6)年5時間 (委員会クラブなし) | 4日 国語スキル 市内体育大会予備日 |

【 大きな行事が続きます。体調管理にご協力ください 】

2学期が始まり、また暦の上では秋となっておりますが、まだまだ暑い日が続きます。9月中旬の**6年修学旅行をはじめ、10/3には5・6年生市内体育大会**(会場:入間川小)と大きな行事が続きます。そしてなんとといっても10/26は笹井小学校運動会。子供たちが精いっぱい活躍できるよう、熱中症等、学校でも体調管理に十分配慮しながら練習に、学習に取り組んでまいります。

※運動会まで、また5・6年生は市内体育大会までは練習着として**体育着の代わりに白いTシャツ**でも構いません。**汗拭きタオル、水筒は、必ず**持たせてください。

♪♪ あいありがとうございます ♪♪

○校庭整備

芝生サポートのみなさん、
少年野球・狹山ライオンズのみなさん
夏休みの平日、校庭に響き渡るのは
セミの声。少年野球ライオンズさんが練習
に使う以外は、ほとんど子供たちが走り回
ることがなくなります。代わりに元気を出
してくるのが雑草。日に日にぐんぐん伸びていきます。そんな校庭をことある
ごとに炎天下の中、整備、草取りをしてくださいました。おかげで2学期
も元気に運動ができます。ありがとうございます。



○夜間パトロール

APOC、地域のみなさん、PTAのみなさん・子供たち
8月26日(月)、夜間パトロールを行いました。

APOC(笹井地区地域防犯ネットワーク委員会)主催、約4年ぶりの
実施です。18時、白髭神社には委員の方はもちろん、地域の方、PTAや保護者の方と子供たち、たくさんの方が集まってくれました。3ルートに分かれ地域の防犯パトロールを実施しました。地域一体となって自分たちの安全を守っている姿に安心するとともに、感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございます。



運動会の日程について

9月の暑さを考慮し、本年度より運動会は、10月開催となりました。
ぜひ、応援よろしくお願ひ
します。

日時 10月26日(土)
8時40分 開会式
11時45分 閉会式

予備日 10/27(日)
振替休業日 10/28(月)

